

## Elternbrief Nr. 02/2019

Mainhausen, 19.02.2019

Liebe Eltern,

heute wende ich mich mit einer großen Bitte an Sie.

Unser Spielezimmer wächst und gedeiht, trotzdem würden wir uns noch über weiteres Inventar freuen.

Sollten bei Ihnen daheim gut erhaltene Spielsachen, die nicht mehr bespielt werden, vorhanden sein, würden wir uns sehr darüber freuen:

- Legosteine
- Playmobil Figuren und Zubehör
- Kaufladenzubehör (Lebensmittel aus Plastik oder Holz, Spielzeugkasse, Verpackungen, Einkaufskörbchen...)
- Spielteppich, Sitzbananen (von Ikea), Sitzsäcke,...

Auch für unsere Schlemmer- AG benötigen wir noch Inventar:

- ein Handrührgerät
- dazu passende Rührschüsseln
- Puderzuckerspender
- Backzubehör aller Art (Teigschaber, Muffinformen,...)

Sollten Sie etwas spenden wollen, schicke Sie gerne eine kurze Mail an <u>verwaltung@kaethe-paulus-schule.de</u> oder an schulleitung@kaethe-paulus-schule.de.

Wir werden uns dann zeitnah bei Ihnen melden, um einen Termin für die Abgabe auszumachen.

Herzliche Grüße

J. Eizariofer

Jessica Eizenhöfer, Rektorin